

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Secara umum dapat dikatakan bahwa tujuan suatu perusahaan adalah untuk mencari laba. Seorang manajer yang bijaksana akan senantiasa berusaha agar laba yang diperoleh perusahaan semakin meningkat dari satu periode ke periode berikutnya. Hal ini dikarenakan laba yang dihasilkan merupakan tolak ukur kemajuan seorang manajer dalam mengelola perusahaan.

Dalam mengelola perusahaan seorang manajer berpegang pada beberapa hal yang merupakan pedoman dalam mengambil keputusan yang akan dilaksanakan dalam perusahaan. Pedoman itu juga dapat menjadi alat ukur akan keberhasilan atau ketidakberhasilan manajer tersebut. Salah satu alat ukur tersebut adalah anggaran yang disusun oleh perusahaan. Anggaran rugi-laba merupakan salah satu bentuk anggaran yang disusun oleh pihak manajemen sebagai pedoman atau alat ukur dalam mengambil keputusan kebijakan yang akan dilaksanakan oleh pimpinan perusahaan dalam satu periode tertentu.

Anggaran yang disusun ini kemudian menjadi alat pembanding terhadap apa yang telah dicapai dan apa yang belum dicapai oleh perusahaan dalam periode tersebut. Alasan-alasan yang menyebabkan keberhasilan dan ketidakberhasilan itu kemudian dibandingkan dengan apa yang telah direncanakan dalam anggaran yang telah disusun. Tercapai atau tidaknya apa

yang telah direncanakan dalam anggaran tersebut menunjukkan keberhasilan yang dicapai oleh pimpinan perusahaan.

Namun untuk itu anggaran tersebut juga harus disusun berdasarkan asumsi-asumsi yang kuat sehingga anggaran yang telah disusun tersebut memang dapat untuk dicapai. Untuk itu diperlukan analisa yang tepat agar anggaran rugi-laba yang disusun tersebut memang dapat dicapai dan asumsi-asumsi yang mendasarinya memang benar dan tepat. Hal ini perlu agar pada akhir periode dapat ditemukan penyebab dari kegagalan dari pihak manajemen dalam memenuhi anggaran yang telah ditetapkan, apakah hal itu disebabkan oleh kesalahan pihak manajemen dalam mengambil kebijakan atau disebabkan oleh perubahan hal-hal yang mendasari asumsi yang digunakan dalam penyusunan anggaran sehingga anggaran itu tidak mungkin lagi untuk dicapai.

Berdasarkan alasan di atas maka pada kesempatan ini penulis ingin membahas tentang analisa anggaran rugi-laba, yang dituangkan dalam bentuk skripsi dengan memilih judul **"PERANAN ANGGARAN RUGI LABA SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN PADA PT GROWTH SUMATRA INDUSTRY"**.

B. Perumusan Masalah

Sesuai dengan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan oleh penulis pada PT Growth Sumatra Industry, adapun permasalahan yang ada jika dilihat